
 

 

         

 

～もう分厚いコートとは おさらば！ 編～ 

 

こんにちは！日本では新学期も始まり、皆さんあわただしくしているころだと思います。今回

は主に私のインターンシップのことと、私たち２人が所属している International  Studies Club を

紹介しようと思います。 

 

さて、私は今学期 Montana Self Help Law Center という所でインターン生として働いています。

SHLC はモンタナ州の最高裁判所下にある非営利組織で、主にモンタナの家族法にかかわること

を扱い、裁判に関わる際の手続きを手助けしたり、家族法に関する情報を提供したりといった

サービスを無料で行っています。モンタナ州の中に事務所が６つあり、私は、ここ Billings にあ

る小さな事務所で働いています。放課後に

火、木曜の計６時間働いています。 

SHLC にくる人の多くは、経済的に余裕のな

く弁護士を雇えない人ばかりです。ここで

働く人は弁護士ではないので、そのような

人たちのために一緒に法廷に出ることはで

きませんが、その裁判に出るためのたくさ

んの手続きを簡単に早くするよう手助けし

ます。 

このサービスを受けに来る人々は、手続き

に行き詰っていたり、自分の現状に絶望し

ていたりして暗い顔でやってきます。です

が、そんな顧客の誰もがここのサービスを

受けた後はほっとして笑顔で帰っていきま

す。 

水曜と週末を除いて、毎日８時から４時ま

でサービスを行っていますが、毎日最低で

も 10 人、多いときでは 20 人近くの人が訪
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れます。顧客が相談にくる問題の中でとくに多いのが離婚のケースです。離婚率の高さには本

当に驚かされます。時々子供も一緒に連れてきていたりして、私はそういう場面を見ると悲し

くなり、家族について考えさせられます。 

この仕事の一番の魅力は、本当に困っている人を助けることができ、その成果が直接実感でき

るところだと思います。毎回、Thank you so much!といって笑顔で事務所をでていく人をみると、

私もとても嬉しくなります。そして、貧しい人や、重い問題を抱えている人、今まで出会うこ

とのなかったいろんな人を見て、自分の知識だけでなく、経験も養われたと思います。このイ

ンターンシップのおかげで、自分の世界観を広げることができました。 

私は、あまりこのインターンの内容を知らないまま仕事を始めてしまいましたが、もちろん最

初はモンタナの法律のことなんて全く知りませんでしたし、ましてや司法という分野に関して

もよく知りませんでした。なので、最初は何をしていいかわからず、ただただ混乱していまし

た。そんな私に、事務所の人たちは優しく仕事を教えてくれ、失敗したときなどもフォローし

てくれました。みんなの優しさに本当に感謝しています。もちろんこの短期間で法律に精通で

きたわけではないですが、今ではすこしだけモンタナの家族法を知って、事務的な仕事から顧

客に対応することまでスムーズにできるようになりました。あと数回でこのインターンも終わ

ってしまい残念ですが、本当にこの事務所で働けてよかったと思っています。最後まで頑張っ

て働いてきたいと思います！ 

 

 

 

次に萌黄さんと私が所属している International Studies 

Club について紹介します。このクラブにはアメリカ人

の生徒と留学生の計 11 人の生徒が所属しています。通

常毎週 1 回ミーティングがあり、今まではメンバーで

クリスマスパーティーをしたり、スキーに行ったりし

ました。（写真はスキーに行ったときの様子。初挑戦

のスノボーは危険がいっぱいでした・・。） 

 

今月 25 日には、クラブが主催して、大学内で

International Food Fair を開きました。毎年 international 

studies club が軸となって行う一大イベントです！萌黄

さんと私は一役員として、ほかのメンバーと協力しな

がら数ヶ月前から準備を進めていました。ほかの国の

料理を作ってくれる人を探したり、どういう風に宣伝



していくかなど大変なこともありましたが、当日は中

国、フランス、ドイツ、サウジアラビア、韓国、ベト

ナム、メキシコ、もちろん日本、などなどたくさんの

国の料理が会場に並び、3 時間という短時間のイベン

トながら、たくさんの人が集まり大盛況でした！ 

ちなみに私は会場で、着物ブースを担当していました。

私は訪れた人に着物を着付けさせて、写真を撮ってあ

げたりしていました。着物を体験した人々はとても楽

しそうで、私自身もやっていてとても楽しかったです。 

当日はとても忙しく、始終ばたばたとしていましたが、イベントが終わった時は大きな達成感

がありました。そしていろんな国の文化が集まるのは本当に素晴らしいことだなと実感しまし

た。 

 

そして、先日のミーティングでは Food Fair で得たた

くさんの収益の一部を国際ボランティア機関に寄付

することが決まりました！この活動をこのクラブ伝

統にしていこうという案も出ました。今は小さなク

ラブですが、もっとメンバーを増やしてさらに素晴

らしいクラブになっていけばいいなあと思います。 

 

 

 

他にも、３月３日に、日本の文化を知ってもらおうとひなまつりパーティーを開きました。み

んな私たちが作った日本食をとてもおいしく食べてくれました。 

そして７日は萌黄さんの誕生日でした！みん

なレストランに集まってパーティーをして祝

いました！ 

 

 

 

 


